
 

 

 

 

ÉCOLE HENRI-BOURASSA ET SOLEIL-DE-L’AUBE 

283, boulevard Iberville, Repentigny, J6A 2A4, (450) 492-3517 

 

 

Objet :  4e séance du conseil d’établissement 
Date :  Mercredi 27 mars 2024 
Heure : 19 h  
Lieu :  Virtuel 
 
Visiteurs : aucun visiteur 

 

1. Ouverture de l’assemblée 19 h 04 

 

Membres présents Membres absents 

Madame Sophie Desrochers, technicienne en SDG 

Monsieur Patrick Fournier, membre parent 

Monsieur Nicolas Godbout, membre parent 

Madame Janic Dénommé, enseignante 

Madame Nathalie Jacques, enseignante  

Madame Emmanuelle Valade, secrétaire 

Madame Caroline LeBlanc, orthopédagogue 

Madame Martine Bergevin, directrice 

Madame Élise Leblanc, membre parent 

Monsieur Maxime Coulombe-Godbout, directeur 

Madame Sylvie Chicoine, directrice 

Madame Carla Iriatre Tamatteo, membre parent 

Madame Ghislaine Morin, membre de la communauté 

Madame Geneviève Frenette, membre parent 

Madame Nathalie Jacques, enseignante 

  

  Vérification du quorum 

  Il y a quorum.  

 

2. Modification et adoption de l’ordre du jour  CE-240327-01 

Sylvie Chicoine se présente, elle assurera le remplacement de Maxime jusqu’en juillet. Martine et elle 

travailleront conjointement pour quelques semaines pour la transition.  

 

Adopté par Caroline, secondé par Carla. 

3. Adoption et suivis au procès-verbal du 1ier février 2024 CE-240327-02 

Sera adopté à la rencontre du 17 avril, point reporté à la prochaine rencontre. 

 

4. Questions du public 

Aucun public 

 

5. Sujets pour adoption 
Aucun 

 



 

 

 

6. Sujets soumis pour approbation  

• Temps alloué à chaque matière 2024-2025 (fiche 15 MEQ) ; CE-240327-03 

 

Martine annonce le départ du volet TSA vers l’école Du Moulin et l’ouverture de 2 autres groupes de 

francisation. Il a été important de faire un équilibre entre la musique, l’anglais et l’éducation physique. 

La nouveauté sera que la francisation aura de l’anglais pour diminuer l’écart quand ils arrivent à leur 

école de quartier.  

 

Proposé par Sophie et secondé par Janic. 

 

• Sorties éducatives impliquant un changement d’horaire ou un déplacement (fiche 16 MEQ) ; 

 

Il y aura de la tire d’érable le 28 mars, selon un horaire précis. L’activité est payée par un budget 

spécial et non l’école.  

 

Il y a des entrainements en ce moment pour la course du mois d’avril, l’Assomption en foulée, et 

certains parents demandent que les élèves soient identifiés pour la course, par un chandail ou un 

foulard, tuque, etc. On demande de défrayer une partie des couts pour l’achat d’article. Martine offre 

de donner un montant fixe (dans le fond COLLE À MOI) et le comité pourra déterminer comment 

l’utiliser. 

 

Proposé par Nicolas, secondé par Janic. 

 

• Fonds à destination spéciale. 

 

Comme il y aura des départs vers le secondaire pour les 4 volets cette année (TSA, PSES, francisation 

et alternatif), on se questionne sur la répartition budgétaire pour faire et album. Si l’école décide de 

poursuivre la tradition et faire une petite cérémonie pour les finissants, il faudra trouver les sous pour 

les 4 volets (l’association de parents du volet alternatif ne paiera pas pour les 4 volets). Il y a aussi une 

partie dans la campagne de financement qui est réservé pour ça.  

 

7. Sujets pour consultation 

• Changement du nom de l’école ; 

Étant donné le changement de clientèle, plusieurs personnes ont interpellé la direction pour savoir si 

c’était possible de retirer le nom « Henri-Bourassa » et retrouver le nom d’école « Soleil-de-l’Aube ». 

Dès la rentrée, Maxime pourra acheminer le formulaire aux familles pour consultation. Si la majorité 

est pour le changement, Maxime pourra débuter la démarche.  

 

8. Sujets pour information 

• Plan de lutte 

Le comité plan de lutte s’est rencontré cette semaine et le plan devra être déposé avant le 22 juin 

2024.  

 



 

 

 

9. Information des membres du conseil d’établissement 

• Présidence : Aucune information 

• Direction : Beaucoup de remplacements à combler mais très fonctionnel.  

• Représentants du comité de parents : Il y a eu 2 rencontres depuis le dernier CÉ. Le dernier 

était au sujet des nouveaux bassins d’école (principalement pour la région de Terrebonne) et 

ils ont continué la discussion sur le protecteur de l’élève régional. La dernière réunion a eu 

pour sujet la semaine de relâche, pour donner suite au sondage envoyé aux parents. Il est 

convenu que ce sera en alternance, comme nous faisons maintenant. 

• Volet Alternatif : Les élèves de 5e et 6e d’Annie-Ge et Julien avec les maternelles, ils iront au 

Centre d’Art et à la grande bibliothèque de Montréal. Le cercle de lecture revient aussi dès la 

semaine prochaine. 2e cycle, la classe d’Annie Gallant est allée au Salon du Livre de Trois-

Rivières la semaine dernière. Il y a aussi l’activité ouverte « Chaise des générations » qui se vit 

dans les 2 classes de 2e cycle. Tous les élèves de l’école seront appelés à voter pour la chaise 

qui sera exposée à l’Hôtel de ville de Repentigny. Ils poursuivent aussi l’AO sur le corps 

humain, en vue de l’activité au Centre à nous en avril ainsi que l’activité scientifique avec les 

avions en papier. Au premier cycle, ils sont allés au Centre d’Art Diane Dufresne pour voir une 

exposition de Maison de campagne et ils ont reçu la visite de Lulu Bouquine.  

• Volet TSA : Projet d’avion se vit aussi au volet TSA avec Patrick. En avril, c’est le mois de 

l’autisme et tous les mardis, nous porterons du bleu et il y aura des activités à l’interne. Nous 

allons aussi créer des marguerites avec des mots à la différence, qui seront affichées près des 

classes TSA. 

• Service de garde : Activités de Pâques prévues à divers moments. Le 11 mars dernier, le 

service de garde est allé aux quilles et au laser, ce fût une très belle sortie. 

• Soutien : Stéphane est toujours en arrêt de travail, Marie-Pier tient le fort pour 230 élèves. 

Nous avions trouvé une TES mais elle a finalement pris un poste ailleurs. 

• Professionnels : Nathalie la psychoéducatrice TSA est de retour progressivement, elle 

travaillera avec Manon pendant les semaines à venir.  

 

10. Questions diverses 

Aucune question. 

 

11. Date de la prochaine séance : 17 avril 2024 19h00 en présentiel. 

 

Fermeture de l’assemblée à 20h30 

 


